



Pyfano celebra hoy su gala para mejorar la atención a niños con cáncer

A.B.

La Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León celebran hoy en el Palacio de Congresos la quinta edición de su gala solidaria dirigida a mejorar la atención de los niños con cáncer. Las actividades tendrán lugar a las 18:00 horas en el Palacio de Congresos con la actuación principal del grupo ArmaDanzas basada en música infantil y juegos dirigidos al público familiar. A continuación, se celebrará la segunda edición de la Cata Solidaria donde nueve empresas expondrán sus productos.

La entrada a la gala tiene un coste de 5 euros que irán dirigidos al apoyo psicosocial, equipamiento para el Hospital y mejoras en la casa de acogida que tiene el colectivo para las familias que tienen que desplazarse a Salamanca para ser tratadas. Hay que recordar que cada año se detectan en el Complejo Asistencial de Salamanca treinta nuevos diagnósticos. La organización del evento parte de la Fundación General de la Universidad, dentro del programa Empresas Amigas, y con la colaboración del Servicio de Actividades Culturales de la institución académica. También participan de forma activa tanto el Ayuntamiento como la Junta de Castilla y León.